

&quot; [Cultura Ajedrecística](#) &quot;;

Como una forma de promover aspectos interesantes de nuestro deporte, la Federación Dominicana de Ajedrez, FDA, les presenta la sección &quot;Cultura Ajedrecística&quot; en nuestra página web. Agradecemos el apoyo que en ese sentido hemos tenido del MI Nelson Pinal e invitamos a todos los que puedan colaborar con la misma. Recordemos que en la FDA recientemente creamos el capítulo &quot;El Ajedrez también es Cultura&quot;; Este programa inició en el Campeonato Nacional Femenino con una extraordinaria charla sobre la nueva Constitución Dominicana a cargo del profesor e historiador Filiberto Cruz, presidente de la Asociación de Ajedrez de la provincia Santo Domingo, recibiendo en ese entonces cada ajedrecista un ejemplar de la Carta Magna. También, por primera vez, tuvimos una destacada participación en la pasada Feria del Libro. Allí nuestra carpa fue visitada por cientos de personas que quedaron impresionadas, entre otros aspectos, por nuestro tablero gigante, con personas haciendo el papel de piezas en partidas, lo que fue de gran impacto en dicha Feria.

Visitemos esta nueva sección, porque el ajedrez también es cultura.